

Kreuz Herzogenbuchsee / KreuzKellerBühne KKB

«Schnousi-Tour» und «KKB-Summer-Stage»

Das Kreuz Herzogenbuchsee und die KreuzKellerBühne KKB sind nach der Corona-Zwangspause wieder zurück – und wie: Mit der «Schnousi-Tour» und der Konzert-Reihe «KKB-Summer-Stage» werden neue Formate lanciert.

«Wir sind wieder da», freut sich das Kreuz Herzogenbuchsee seit Anfang Juni auf ein Stück wiederkehrende Normalität nach der Corona-Zwangspause. Das während des Lockdowns angebotene Take Away ist mittags und auf Vorbestellung zwar weiterhin möglich – man freue sich aber, wieder Gäste im Restaurant, im Hotel und im Kulturkeller zu bedienen, natürlich unter Einhaltung der BAG-Vorschriften, heisst es aus dem Kreuz.

Livemusik in der Kirchgasse

Und auch die Kultur ist wieder zurück: Bis am 8. August finden jedes Wochenende die «KKB-Summer-Stages» statt. Mit den Konzerten will die KreuzKellerBühne KKB einerseits die auftretenden Musikerinnen und Musiker unterstützen – zum anderen werden dem Publikum die langersehnten Livekonzerte zurückgebracht. Die Konzertbühne wird auf der Terrasse der Ingold-Sport & Mode AG eingerichtet – das Publikum darf es sich auf der Kreuz-Terrasse gemütlich machen und sich sowohl musikalisch als auch kulinarisch verwöhnen lassen. Eine

Tischreservation wird empfohlen. Bei schlechtem Wetter werden die Konzerte in den Kreuzkeller verlegt. Die KKB garantiert allen auftretenden Musikerinnen und Musiker eine Grundgage. Für die Gäste sind die Konzerte kostenlos – mit einer Kollekte werden die Künstler aber zusätzlich unterstützt.

«Schnousi-Tour»

Jetzt heisst es: mit dem E-Bike «go schnouse». Im Kreuz schwingen sich die Teilnehmer der «Schnousi-Tour» auf das E-Bike und radeln über die Buchsi-Berge bis nach Ochlenberg. Ein grosser

Teil der Strecke befindet sich auf der beliebten Herzroute Nr. 99 von Burgdorf Richtung Willisau. Das Ziel ist der Jordihof-Bauernhofgarten. Hier kann man die Seele baumeln lassen. Nebst dem «Brichten» und «Käffele» kommt auch das «Schnouse» im Garten nicht zu kurz. Im Anschluss lädt der «Gspüriwäg» zu einem Barfuss-Erlebnis ein.

Gestärkt nach diesen Wohltaten für Körper und Geist geht es mit dem E-Bike weiter durch die wunderbare Umgebung mit grünen Hügeln, farbigen Feldern und kühlen Wäldern, vorbei an reich geschmückten Bauernhöfen

und im Blick immer wieder die prächtige Kulisse des Jurasüdfuss oder der Berner Alpen. Zurück im Kreuz kann man auf der Terrasse den Tag bei einem Apéro oder einem feinen Znacht ausklingen lassen.

Die geführte «Schnousi-Tour» findet bei schönem Wetter an jedem Donnerstag im Juli statt. Treffpunkt im Kreuz-Hof ist jeweils 14 Uhr. Die Teilnahme kostet grundsätzlich nichts; für einen freiwilligen Beitrag in die Kollekten-Kasse sind die Organisatoren aber dankbar. Wer kein eigenes E-Bike besitzt, kann ein solches mieten. (buz)

Schnousi-Tour und Summer-Stage-Daten

KKB Summer-Stage

Fr 26. Juni Helen Pfaff: Pop & mehr
Sa 04. Juli Caroline Chevin: Duo
Sa 11. Juli Jam Session: Jazz Standards
Fr 17. Juli Tobey Lucas: Solo; Country und Rock
Sa 25. Juli Levi Bo: Perlen aus den letzten 60 Jahren
Sa 08. Aug. William White: Solo Singer Songwriter

Essen: ab 18 Uhr / Konzert: 20.30 Uhr

Schnousi-Tour – die Daten

2. Juli / 9. Juli / 16. Juli / 23. Juli / 30. Juli (jeweils Do; Treff: 14 Uhr im Kreuz-Hof)

Infos / Anmeldungen / Kulturprogramm:

www.kreuz-herzogenbuchsee.ch / info@kreuz-herzogenbuchsee.ch / 062 531 52 30



Das Ziel der «Schnousi-Tour»: Der Jordihof in Ochlenberg. (Bild: zug)

Frauenverein-Jubiläum

Frauenverein Herzogenbuchsee

07
JULI

150 Jahre - 1870-2020

Jubiläums-Wettbewerb
«Auf den Spuren des Frauenvereins»

Im Juli wird der Besucherdienst Alterszentrum Scheidgg vorgestellt, im Schaukasten bei der Getränkehandlung Schneeberger an der Mittelstrasse 12

«Jugendhuus»-News

Abenteuerwoche Vorarlberg

Erlebe eine abenteuerliche Woche im österreichischen Dornbirn nahe der Grenze. Vom 3. – 7. August erwartet Jugendliche von 12 bis 15 Jahren Übernachten im Zelt, Seilpark, Bogenschiessen, über dem Feuer kochen und vieles mehr. Anmeldung bis 10. Juli; weitere Infos: www.jugendhuus.ch.

Kreativ-Erlebniswoche

In der ersten Sommerferien-Woche (6. – 11. Juli) stehen im Rahmen der Kreativ-Erlebniswoche die vier Elemente im Zentrum. Montag bis Donnerstag, je von 10 – 14 Uhr, gibt es zu den Elementen Feuer,

Wasser, Luft und Erde ein spielerisches Programm; am Freitag, 11. Juli, findet im «Jugendhuus» das Abschluss-Fest statt, zu dem auch die Eltern eingeladen sind (16.30 – 19 Uhr). Anmeldung via Website erforderlich. Das Angebot ist kostenlos; Kollekte. Es können sich maximal 30 Kinder von 6 – 12 Jahren anmelden.

Schreib Wettbewerb

Zehn wunderbare Texte sind im Rahmen des Corona-Schreibwettbewerbs eingegangen. Die Preisverleihung findet am Mittwoch, 1. Juli, in der Bibliothek Herzogenbuchsee statt (ab 18 Uhr). Nach

dem Apéro werden ausgewählte Textausschnitte vorgelesen und den Gewinnerinnen und Gewinnern die Preise übergeben. Zusätzlich zu den von der Jury nominierten Texten kann auch das Publikum einen Preis vergeben. Bitte unter praktikant1@jugendhuus.ch anmelden.

Pablo Gigandet

Nach fünf Jahren hat Pablo Gigandet das «Jugendhuus» verlassen und widmet sich einer neuen beruflichen Herausforderung. An seiner Stelle stockt Lisa Mühlemann ihr Pensum auf 60 Prozent auf. (pd/buz)